



**Peste Porcina Africana
en Extremadura**

**Fotografías
con historia**



Fotografías de los inicios de la epidemia de Peste Porcina Africana que asoló Extremadura en la década de los 60.

Esta enfermedad arrasó con casi la totalidad de la cabaña de ganado porcino en nuestra región tras traspasar la frontera con Portugal, primer país europeo al que llegó este virus a través de diversas actividades comerciales con países africanos.

La Peste Porcina Africana tuvo unas penosas consecuencias económicas para Extremadura, desencadenando en sus inicios una situación de emergencia en la comarca de Badajoz y limítrofes que provocó que el 6 de junio de 1960 este proceso vírico pasase a ser considerado una enfermedad de declaración obligatoria.

JOSÉ-MARÍN SÁNCHEZ MURILLO

PRESIDENTE DEL ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE BADAJOZ.